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教科書、自由社・育鵬社に支援を！ 2011/05/20 07:22 

  教科書問題研究班が検証レポート 
  

   国旗・国家、保守系は各2ページ 

   自虐派は僅か数行でごまかす？ 

   
 東日本大震災の発生とその後の推移から、日本人は「国家」の重要性、「天皇陛下」のご存在、「自衛隊」への感謝の念を強め

たと言われています。これらのことは、昔からいわゆる保守がその重要性を訴え、逆に左翼が散々貶めてきたテーマであり、ここ

で左翼の存在感がなくなったかと思ったら、その運動は急激に「反原発」にシフトして逃げたのはご承知の通りです。 
  
 そこでいわゆる自虐教育に染められてきた教育の分野でも、いまは保守にとって絶好のチャンスが来ていると考えられますが、

その教材である教科書はどうなっているのでしょうか。正論6月号に教科書問題研究班が「自虐・反日度を深める歴史・公民教科

書」というタイトルで10ページの論文を発表していますので、そのなかから「天皇陛下」と「国旗・国家・領土」の部分を抜粋して以

下で紹介致します。 
  
 なお、改正された教育基本法に基づく学習指導要領の改訂で、平成24年度から中学校で使用される歴史・公民教科書には、

育鵬社、自由社、帝国書院、教育出版、東京書籍、日本文教出版、清水書院の七社が検定に合格しています。これまでは東京

書籍がダントツ、一社で過半数のシェアを維持しており、保守系の育鵬社と自由社併せても3％にも満たないのが現実です。採

択は各地の教育委員会で8月15日を目処に作業が進められています。 
  
 結論から言えば、教育の正常化を目指すまともな日本人なら、育鵬社と自由社の教科書の採択普及に各地で協力すべきです

し、少なくともその市販本の購入と普及に努めて欲しいものです。なお、教科書問題研究班は、シンクタンク・日本政策研究センタ

ーを中心に、首都圏の大学と中学校教員10人で、中学校の歴史・公民教科書の検証に当たっているグループで、更に詳しい記

述は「明日への選択五月号」に掲載されているそうです。  
  

  
 正論6月号に掲載された論文のトップページ 

  

自虐・反日度を深める歴史・公民教科書 

  公民教科書 

   震災で反古になった「地球市民」 

  
 （前略）平成十八年に「教育の憲法」とも言われる教育基本法が改正され、「教育の目標」に新たに「公共の精神」「伝統と文化

の尊重」「国を愛する態度」といった理念が加わり、教科書のガイドラインとなる学習指導要領も改訂された後の初めての検定で

ある。 
  
 学習指導要領は、「公民的分野」の「目標」について四点あげているが、 も重要と思われるのは「国民主権を担う公民として必

要な基礎的教養を培う」「自国を愛し、その平和と繁栄を図ることが大切であることを自覚させる」の二点である。つまり、国を担う

主権者たる「国民的教養」と「愛国心」を育むことが「公民的分野」の「目標」だといえよう。教育基本法の改正で、この一つの「目

標」が一層重要となったことは間違いない。 

1教科書、自由社・育鵬社に支援を！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2290575/



  
 ところが、である。三月末に公表された公民教科書の多くは、まさにその「国民的教養」と「愛国心」の涵養という二点において

甚だ首を傾げざるを得ないのだ。率直に言えば、大半の公民教科書は、学習指導要領を嘲笑うように、むしろ国民的教養も愛国

心もない「地球市民」育成を意図しているのではないか、とさえ勘繰りたくなる代物なのである。 
  

 
新しい歴史教科書をつくる会・自由社の歴史・公民教科書 

（クリックでホームページ）  
  
 現にある教科書の結論部分には、「地球市民として」という見出しで、「わたしたち一人ひとりが地球市民の立場に立って、国境

をこえて連帯し協力するグローバルな市民社会が、今まさに求められているのです」（東書）とある。 
  
 しかしながら、検定教科書の内容が公表される直前に起きた大震災によって、この地球市民主義的な発想で貫かれている大

半の教科書の多くの記述が反古になったと筆者は見る。確かに大震災後、世界各国から救援チームが日本に駆けつけ、募金活

動の輸も世界中に広がった。とはいえ、それは表面的な動きに過ぎない。 
  
 より本質的な問題は、この未曾有の国難において、これまで意識されてこなかった「国家」「国民」というものの本質が明らかと

なり、地球市民主義の空虚さが暴露されることになったと考えるからである。この大震災で明らかになった「真実」と学習指導要

領という二つの観点から、検定済み公民教科書の実態の一端を紹介してみたい。（中略） 
  

 
教科書改善の会・育鵬社の歴史・公民教科書  

（クリックでホームページ） 
  

 天皇のご存在は「形式的・儀礼的」? 

  
 さらに大震災後の現実のなかで、公民教科書のいい加減さが浮き彫りになったのが天皇についての記述である。憲法が「日本

国民統合の象徴」と定める天皇について、大半の教科書は、政治的権限がないことや、天皇の国事行為が「形式的」「儀礼的」な
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ものに過ぎないことを次のように記すばかりで、そのご存在の意味には何の言及もないからである。 
  
 「天皇は国の政治を行う権限をいっさいもたず、国事行為とよばれる形式的・儀礼的な行為を行います。すべての国事行為は

内閣の助言と承認が必要で、内閣がその責任を負います」（帝国） 
  
 これでは天皇の歴史的・伝統的なご本質はもとより、例えば自然災害などの非常時において、国民的結束を保つ上で果たして

おられる決定的な役割を子供たちは理解できない。 
  
 今回の大震災に際しても、天皇陛下はお言葉やご慰問などを通して被災者を励まされる一方、救援活動などに挺身している関

係者の労を深くねぎらわれた。これによって、多くの被災者や関係者が勇気づけられたことは疑いない。こうした天皇陛下のお働

きは、決して「形式的」とか「儀礼的」といった言葉で理解できるものではない。この点でも、大半の教科書は失格と言わざるを得

ない。 
 なお、こうした天皇のお働きについて、育鵬と自由はきちんと記しており、評価したい。 
  

違反者の実名や所属校の公表も 

 
ツイッターに「これが民主主義だ」  
橋下知事、国歌起立条例で攻勢へ  

  

 国旗・国歌と領土のアリバイ的扱い 

  
 では、学習指導要領が公民的分野の「目標」とする「国民的教養」と「愛国心」の涵養という視点は、新しい公民教科書に反映さ

れているのだろうか。 
これまでの指摘からも察せられようが、育鵬と自由を除く公民教科書は、濃淡の差はあれこうした重要な「目標」をいわばアリバ

イ的に扱っているだけで、真撃に受け止めているとは到底言い難い。 
  
 特に「国旗・国歌」の取り扱いについて学習指導要領は、国旗・国歌の「意義」と、それを「相互に尊重することが国際的な儀礼」

であることの二点を理解させるとともに、さらに国旗・国歌を「尊重する態度を育てるよう配慮すること」を求めている。 
  
 しかし、自由と育鵬以外の教科書は、国旗・国歌について木文で三～六行程度、まさにお義理で書いたような記述でお茶を濁

している。典型は、次のような記述である。 
  
 「なお、国民の自覚を高めるために用いられるものに世界各国の国旗と国歌があります。ほかの国々の国旗と国歌を尊重する

ことは現代世界の礼儀となっています」（帝国） 
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風になびく日章旗 

  
 何とも味も素っ気もない文章ではある。むろん、国旗・国歌への子供たちの尊重の態度を育てようとする「配慮」など微塵も感じ

られない。帝国と教出は、国旗が日の丸（日章旗）であ,り、国歌が君が代であることを、本文ではなく「側注」で扱っている始末

だ。 
  

 ちなみに、自由、育鵬の二社は、本文で取り上げるとともに、コラムでも「国旗と国歌を考えて見よう」（自由・見開き二頁）、「国

旗・国歌に対する意識と態度」（育鵬・同）、と、大きく取り上げている。 
  
 領土については、帝国以外の六社は、北方領土、竹島、尖閣諸島についての記述がある。ただし、北方領土と竹島が「不法」に

占拠されていると明記しているのは自由、育鵬、東書の三社のみ。例えば教出は、竹島をめぐる日本と韓国の主張、あるいは尖

閣諸島をめぐる日本と中国の主張には、同等の正当性があると誤解しかねない記述となっている。 
   

 
国歌独唱／第８２回選抜高校野球大会 

  
 もちろん、国旗・国歌や領土以外にも、拉致問題などアリバイ的な記述は枚挙に暇がない。本稿の冒頭で、大半の公民教科書

は、国民的教養も愛国心も持たない「地球市民」の育成を意図しているのではないか、と記した所以がご理解いただけるのでは

なかろうか。 
  
 今や大震災からの復興が至上命題となったわが国に何より求められるのは国民的団結だと言える。「国家」や「国民」を軽ん

じ、「地球市民」を志向するような教科書は復興の足を引っ張ることにもなりかねない。その意味でも、次代を担う子供たちに真の

国民的教養と愛国心を育むことのできる公民教科書の採択が強く求められているのである。 
                         （正論6月号 P218-P220、P222-P223より抜粋） 
  

育鵬社の判りやすい動画  

4教科書、自由社・育鵬社に支援を！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2290575/



 
SAKURARAさんがアップしてくれました。   

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

オタオタするな！ 

 
産経新聞5月20日5面の記事スキャン画像 

（クリックでネット記事） 
------------------------------------------------------------------- 
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タグ： 正論  教科書問題研究班  自虐・反日度を深める歴史・公民教科書  育鵬社  自由社  帝国書院  教育出版  東京書籍

  日本文教出版  清水書院  教育委員会  日本政策研究センター  明日への選択   

５・２１全国一斉パチンコを 

日本から叩き出せ！ 

 
【在特会告知】是非ご参加を！  

--------------------------------------  
   

 

 

 
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(49) 

コメント(49) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/05/20 07:35Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
衆院副議長「首相か西岡議長が辞めるしかない」 

 
 衛藤征士郎衆院副議長は１９日、西岡武夫参院議長が産経新聞のインタビューなどで

菅直人首相の早期退陣を促したことについて、「三権の長である議長があそこまで言った

以上、菅首相と西岡議長のどちらかが辞めるしかない。私は西岡議長と行動をともにす
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る」と都内で記者団に述べた。 

 
 与党・民主党出身の西岡議長が内閣総辞職を要求する異例の内輪もめに、野党・自民

党出身の衛藤副議長まで参入する事態となった。 

 
 西岡氏は産経新聞のインタビューに対し、東京電力福島第１原発事故への菅政権の対

応を批判し、「もう限度だ。一斉に『辞めろ』と言わなきゃダメだ」と述べていた。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110519/stt11051922310011-n1.
htm 
 
・今朝の読売は昨日の寄稿を受けて大きく扱っています。  

2011/05/20 07:41

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 

 
日中韓首脳会議 パフォーマンスにこだわる菅首相…でも「針のムシロ」の公

算も 

 
（前略）「菅首相が福島で首脳会談の関連行事を開催できないかといっている」。 ５月初

旬、首相サイドは唐突に外務省にこう打診してきた。時間がない上、外国首脳の被災地

訪問は通常以上の警備を要する。放射能の不安を抱える被災者らはどう受け止めるの

か。外務省側は頭を抱えた。 

 
 中韓両国も難色を示した。温首相は、中国人研修生を津波から救い行方不明となった

日本人男性がいた南三陸町、李大統領は韓国救助隊が活躍した仙台市の訪問を早くか

ら希望していたが、それは自国民へのアピールを狙ってのことだ。 

 
 そもそも両国で原発事故への不信は根強い。４月４～１０日の低レベル放射能汚染水

放出の際、日本政府が事前説明せずにＦＡＸと電子メールで事後連絡したこともあり、菅

首相の評判もすこぶる悪い。つまり菅首相とそろい踏みで被災地を訪問すれば逆効果と

なりかねないのだ。 

 
 官邸サイドは福島市での開幕式を希望したが、中韓は拒否。中韓両国が菅首相との避

難所訪問を渋々了解したのは、視察３日前の１８日だった。 

 
 首相がパフォーマンスにこだわったことの代償も大きい。首脳会談で尖閣や竹島問題は

主要議題から外され、他に譲歩を迫られる可能性も十分ある。韓国国会議員による竹島

訪問計画が浮上する中、抗議一つしなければ日本の国際的地位をさらに失墜させかね

ない。（酒井充） 

 
・パフォーマンスが生き残る道と信じて疑わないバカ菅！  

 

2011/05/20 08:48Commented by sakurara さん 

花うさぎさん、おはようございます。 
育鵬社の方のDVDをUPしました。が、(2/3)が長すぎてNGになりました(T-T)。 
帰ったらやり直しますが、とりあえず1だけお知らせします。 
解説の所に、花うさぎさんのこのアドレスも貼らせて頂きました(^^。 
是非、今年はネットユーザー＆ネットユーザーのご家族の力で採択率を上げれたらいい

なと思います。 

 
教科書も「仕分け」しよう！(1/3) 
http://www.youtube.com/watch?v=_w3vQEciF7c 
 
それから青山繁晴さんの関連動画から5.15集会の仲村俊子さん(89歳)のお話も感動

でしたよ。まだでしたらハンカチのご用意を？ 

 
5・15 仲村俊子「今明かされる沖縄祖国復帰の真実」前半 
http://www.youtube.com/watch?v=GLB--RGZ8Ik 
 
5・15 仲村俊子「今明かされる沖縄祖国復帰の真実」後半 
http://www.youtube.com/watch?v=65YHKboNkNM 
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2011/05/20 09:26Commented by 花うさぎ さん 

To sakuraraさん おはようございます。 
 
>教科書も「仕分け」しよう！(1/3) 
 
情報ありおがとうございます。早速貼らさせて頂きました。 

 
>5.15集会の仲村俊子さん(89歳)のお話も感動でしたよ。まだでしたらハンカチのご用

意を？ 

 
ありがとうございます。拝見します。 

 

2011/05/20 10:35Commented by しばりょう さん 

 
@itsunori510 
小野寺 五典 
本日の外務委員会で１１時５０分ころから外務大臣に韓国議員が２２日に北方領土訪問

を計画している事について質します  

 

2011/05/20 10:36Commented by しばりょう さん 

 
 
@SekoHiroshige 
世耕弘成 
隣に居ます RT @ichita_y 党本部の「税制調査会」、「震災後の経済戦略に関する特命

委員会」に続けて出席。今日は、午前１０時から参院本会議。午後は、TV中継入りの参

院予算委員会集中審議。自民党から、牧野たかお氏、佐藤正久氏、石井みどり氏が質問

に立つ。  

 

2011/05/20 10:42Commented by kazuyui さん 

To 花うさぎさん  
To sakuraraさん おはようございます。 
> 
>>教科書も「仕分け」しよう！(1/3) 
> 
>情報ありおがとうございます。早速貼らさせて頂きました。 
> 
>>5.15集会の仲村俊子さん(89歳)のお話も感動でしたよ。まだでしたらハンカチのご

用意を？ 

> 
>ありがとうございます。拝見します。 
> 
 
皆様のご活動に感謝致します。 
本当に素晴らしい、凛と生きる覚悟を決めさせてくれる「心の鍛錬」になります。 
これからも宜しくお願い致します。 

 

2011/05/20 10:54Commented by pochimaru さん 

花うさぎ 様 おはようございます。 

 
参議院議長・衆議院副議長のタッグというのはかなり面白い組み合わせになりますね。こ

れがしっかりとした潮流になればいいのですが。 
ただ、延命のための先日付手形(党首討論等)に安易に応じてしまう戦略の見えない自民

党の現在の執行部が続く限り、アドバルーンに止まってしまうのではとの危惧がありま

す。 
菅・ミンシュ党打倒は喫緊の課題ですが、その前に自民党の谷垣氏はじめ、執行部の入

れ替えがないと、このまま「ズル菅」の延命策に加担するだけになるような。 

 
昨日の西岡氏の定例会見を参議院のＨＰで見ましたが、相変わらずアカヒの記者が的外

れな噛み付きをやらかしておりました。 

 

2011/05/20 11:41Commented by 花うさぎ さん 
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To しばりょうさん こんにちは。 
 
>本日の外務委員会で１１時５０分ころから外務大臣に韓国議員が２２日に北

方領土訪問を計画している事について質します 

 
情報感謝です。もうすぐですね。 

 

2011/05/20 11:41

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>自民党から、牧野たかお氏、佐藤正久氏、石井みどり氏が質問に立つ。 

 
情報ありがとうございます。  

 

2011/05/20 11:44

Commented by 花うさぎ さん 

To kazuyuiさん こんにちは。 
 
>本当に素晴らしい、凛と生きる覚悟を決めさせてくれる「心の鍛錬」になりま

す。 

 
仲村俊子さんの話は生で二回ほど聞いてますが、演説ではなくて「心の叫び」といった方

がよいです。本当に感動的ですよ。  

 

2011/05/20 11:47

Commented by 花うさぎ さん 

To pochimaruさん こんにちは。 
 
>参議院議長・衆議院副議長のタッグというのはかなり面白い組み合わせに

なりますね。これがしっかりとした潮流になればいいのですが。 

 
本当ですね。 

 
>その前に自民党の谷垣氏はじめ、執行部の入れ替えがないと、このまま「ズル菅」の延

命策に加担するだけになるような。 

 
私もそれを言ってきました。 

 
>相変わらずアカヒの記者が的外れな噛み付きをやらかしておりました。 
 
西岡参院議長、狂った朝日記者をいなす？くらいの報道しても良いですね。 

 
朝日の菅ヨイショは本当に見苦しい(^^；。  

 

2011/05/20 11:53Commented by katachi さん 

日本は、左翼が言うような薄っぺらな国家ではなく、幾ら左翼教育を施してもそれに反発

する保守が表れる。しかも数十年経つと言うのにである。 
神道系の宗教は、主に天皇と国民の紐帯を説くことが多く、時事問題にしても左翼とは異

なる見解を説く。 
従って見かたが偏らず左翼中心の見方に一石を投ずる事が多く、的を得ている事が多

い。 
戦後GHQによる保守系の本が焚書にされたが、恐らくアメリカに持ち帰っていると思う

が、それらを公開し検証できれば、如何にアメリカが理不尽な、不合理な戦争を作り出し

たかを証明できるのではなかろうか。 
西尾幹二氏のGHQの焚書図書などを参考にすれば、近現史の不都合な日本史が浮か

び上がるのではなかろうか。 
イザとなれば天皇を取り巻く、国体を守ろうとする目に見えぬ組織も動くであろうし、アイン

シュタインが言ったように「世界のどこかにこのような国（天皇と国民が共治する国）が無

ければおかしいと思っていた」と思える連中とも手を組むこともありえよう。 
日本は、面白い事に、GHQ（ユダヤ共産主義者）からも神道（ユダヤ原始キリスト教）から

も同一民族系による影響を受けているのである。 
近年それらの歴史が明らかにされつつあるがメジャーにまでは至らぬが状況証拠の多さ

から見てほぼ間違いないと推測させる説得力を持っている。 
拠って究極の日本は、元来の日本が復元すると考える。  

 

2011/05/20 12:54Commented by 花うさぎ さん 
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To katachiさん こんにちは。 
 
>従って見かたが偏らず左翼中心の見方に一石を投ずる事が多く、的を得て

いる事が多い。 

 
なるほど。 

 
>如何にアメリカが理不尽な、不合理な戦争を作り出したかを証明できるのではなかろう

か。 

 
証明されても認めないでしょうけど。 

 
>拠って究極の日本は、元来の日本が復元すると考える。 
 
それには同意です。教育勅語の精神を取り戻せ！ですよ(^^)。 

 

2011/05/20 13:15

Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
改めて、花岡氏のご冥福をお祈りします。 

 
それから自民党と共産党が、不信任案でタッグを組んでいるようです。これは本格的と見

るべきでしょうか。 

http://www.jiji.com/jc/c?g=pol_30&k=2011051900824 
首相延命目的なら不信任案＝２次補正「かなりの規模」必要－谷垣自民総裁 

 
 自民党の谷垣禎一総裁は１９日午後の記者会見で、東日本大震災の復旧・復興対策を

盛り込んだ「かなりの規模」の２０１１年度第２次補正予算案を今国会で成立させる必要が

あるとの考えを示した。その上で、「何もしないで国会を閉じるのは（菅直人首相の）延命

のための党利党略であり、内閣不信任決議案提出も視野に入れざるを得ない」と改めて

強調した。 
 共産党の志位和夫委員長は同日の記者会見で、自民党が不信任案を提出した場合の

対応について「出されたら態度は明瞭だ。信任しないのは当たり前だ」と同調する考えを

示した。（引用終わり） 

 
もう「どっちみち出来ないだろうから（やる気もないだろうから）出すぞ！」でいいように思え

ます…＞＜天皇陛下の大権も復活させて、ダメな総理大臣は諫めていただきたいもので

す。 
それと教科書に関して、教えられるべきことが教えられていないのですね。 
何かを議論するにしても、まずその基礎となるべき知識があってのことですが、一般教科

書のそれは、まるで誘導です。 

 
余談ですが、議場でのクールビズは如何なものでしょうか。質問者がきちんとネクタイを

締めているのに、答弁側がノータイというのはなんだかなあ、と思います。特に現総理な

どは、酔っ払いオヤジがタイを外しているだけのように見えます…。 

 
 
 

 

2011/05/20 13:19Commented by すずめめだか さん 

国政も大変なのですが、自分の住む町が多文化共生の元に外国人の声を市政に反映す

る仕組み作り始め、審議会や委員会への外国人市民の登用に努めるとの一文を見つ

け、パブコメ受付は終了しているのですが、慌てて担当部署に電凸しました。 
市長は元民主党衆議院議員、民主党市議員は党名をハートフルと変え市民の目をごま

かしています。次々に国難の波が押し寄せ、大変です。 

 
管の延命と、分からず、熟慮する、谷垣総裁。  

 

2011/05/20 13:45Commented by iza864 さん 

To 花うさぎさん 
 
 近民放でも自衛隊賞賛？の番組が放映されるようになりました。神戸の頃は現地活
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動記録も残ってないとか聞いています。この際救援活動だけでなく本来の業務をどんどん

広報したいところです。国防､国家戦略などすっぽり抜けてる民社党は無理かも？ 
 教科書の件、真実の歴史観､国家観を記述することが日本のためなんです。中国､韓国

の教育とまでいわないけど、 近来日する中国人は帰国するときは親日が多くなってい

ます。中国在住でも高学歴ほど親日ですし。害務省の広報不足？ 
 個人的ですけど中国出張中にチャキチャキの反日を一人親日に変えたこともありまし

た。これは脱線しました。  

2011/05/20 14:54

Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。 
 
>首相延命目的なら不信任案＝２次補正「かなりの規模」必要－谷垣自民総

裁 

 
いま時「延命目的なら」って、なんという判断力でしょうか？やることなすこと全ては「延命」

に帰着してきたのに。 

 
西岡氏の勇気ある発言に素早く反応して今日にも出して欲しかった。 

 
>教科書に関して、教えられるべきことが教えられていないのですね。 
 
そうなんですよ。 

 
>酔っ払いオヤジがタイを外しているだけのように見えます…。 
 
がははははは。あのしょぼくれた貧乏くさい顔、もう見たくないですよ。 

 

2011/05/20 14:56Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん こんにちは。 
 
>慌てて担当部署に電凸しました。 
 
おお～頑張って下さい！ 

 
>党名をハートフルと変え市民の目をごまかしています。 
 
これ左翼の常套手段なんですよ。 

 
>管の延命と、分からず、熟慮する、谷垣総裁。 
 
その通り。はあ～(^^；。 

 

2011/05/20 14:58Commented by 花うさぎ さん 

To iza864さん  
 
>この際救援活動だけでなく本来の業務をどんどん広報したいところです。 
 
そうですね～。 

 
> 近来日する中国人は帰国するときは親日が多くなっています。中国在住でも高学歴

ほど親日ですし。 

 
へえ～そうなんですか？情報感謝です。 

 
>個人的ですけど中国出張中にチャキチャキの反日を一人親日に変えたこともありまし

た。 

 
凄いですね。公安にマークされませんでしたか？ 

 

2011/05/20 15:51Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様、 

 
菅は論外ですが、谷垣さんは、国民の怒り、イライラが 

 

11教科書、自由社・育鵬社に支援を！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2290575/



わからないようで、まず、自民党も、トップを代えないとだめですね。 

 
権力亡者に手玉に取られる“坊ちゃん総裁”阿比留氏 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110519/plc11051922120024-n1.
htm  

2011/05/20 15:57Commented by causal さん 

花うさぎさん こんにちは。 
参議院予算委員会見ております。 

 
自民党牧野議員、佐藤議員の質問に対して 
菅・海江田は虚偽答弁を繰り返しておりました。これだけでも許せないの 
だが、更に許せなかったのは自民党石井みどり議員の質問の際 
画面右から徳永エリ・左隣の男性議員(民主党のHPから顔写真から特定しようとしたが

出来なかった。)とまたその左の西村まさみ。こやつらはへらへら笑い、質問者を睨み付

け、私語ばかり。学級崩壊の小学生並のレベルである事を我々国民に提示してくれまし

た。 

 
「反対政党の議員の質問であったとしても国民にとってはその質疑は 
大事なことなんだよ!! ふざけるな !!」と 
この小学生の議員事務所に怒りをぶつけてしまいました。やれやれ。 

 

 

2011/05/20 16:22Commented by しばりょう さん 

To causalさん  
>花うさぎさん こんにちは。 
>参議院予算委員会見ております。 
> 
>自民党牧野議員、佐藤議員の質問に対して 
>菅・海江田は虚偽答弁を繰り返しておりました。これだけでも許せないの 
>だが、更に許せなかったのは自民党石井みどり議員の質問の際 
>画面右から徳永エリ・左隣の男性議員(民主党のHPから顔写真から特定しようとしたが

出来なかった。)とまたその左の西村まさみ。こやつらはへらへら笑い、質問者を睨み付

け、私語ばかり。学級崩壊の小学生並のレベルである事を我々国民に提示してくれまし

た。 

> 
>「反対政党の議員の質問であったとしても国民にとってはその質疑は 
>大事なことなんだよ!! ふざけるな !!」と 
>この小学生の議員事務所に怒りをぶつけてしまいました。やれやれ。 
> 
私も見ていました。 
佐藤氏の答弁は、特に迫力ありました。 

 
自民党の質問中、うしろで、笑っている。 

 
石井みどり氏が、広島から 死体検視にいったが、ひどい目にあったと、答弁しているの

に、民主党の雑魚め。 
腹が立ちましたねえ。 

 

2011/05/20 16:39Commented by iza864 さん 

＞凄いですね。公安にマークされませんでしたか？ 

 
 ２年後に上海で会食しましたが､公安はいませんでしたよ。広東省と上海ですから公安

も追っかけてはこれないでしょう。省政府間は独立国くらいの違いが有ります。  

 

2011/05/20 16:40Commented by causal さん 

To しばりょうさん  
 
>私も見ていました。 
>佐藤氏の答弁は、特に迫力ありました。 
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>自民党の質問中、うしろで、笑っている。 
 
>石井みどり氏が、広島から 死体検視にいったが、ひどい目にあったと、答弁している

のに、民主党の雑魚め。 
>腹が立ちましたねえ。 
 
コメント有難うございます。韓・海江田の虚偽答弁はいずれ詳細が明らかになるでしょうが

本当にこの雑魚ども、腹立ちました。℡・メール爆弾炸裂させました。  

2011/05/20 16:52

Commented by katachi さん 

日本が、敗戦したなりの日本側のちゃんとした資料と歴史観がほしいもので

す。 
歴史は勝った側が優先するが、あくまで異民族の押し付けであり、日本人の立

場で歴史観があっても良い。 
支那の歴史は、異民族であっても始終アジア種による中原の争奪であり其の場合の勝者

の立場に立った歴史はそうであったと頷けるが。 
日本人の歴史観と白人の歴史観には大きな開きがあるわけで、征服・非征服だけの歴史

観では、真実は伝わらない。 
左翼は、其の伝わらない歴観を擁護しているのである。  

 

2011/05/20 16:54

Commented by しばりょう さん 

causal さん 
 
causal さんの抗議が聞こえたのか、わざとらしく、神妙に 頷いて聞いていま

すよ。小学生以下ですね。民主党政権が、幼稚園レベルで、国民は苦しんでいます。  

 

2011/05/20 16:55

Commented by すずめめだか さん 

佐藤氏の迫力、まさに国民の怒りが現れていました。 

 
髭の隊長、無双西田、管さんを追い詰めてください。 

もちろん事務所にも応援メールしてます。  

 

2011/05/20 17:09Commented by causal さん 

To しばりょうさん  
 
まだ参議院予算委員会見ております。(16:50頃) 
私が雑魚の小学生議員事務所に抗議の電話をかけた後、3馬鹿大将の態度が 
豹変したように思えます(勿論形だけ。)たちあがれ日本の片山議員の質問に 
際し、徳永はわざとらしく首を縦に振り、さも聞いている、良い質問だ。 
とのパフォーマンス。西村まさみは男性議員の影に隠れて姿が見えず。(椅子を後ろに引

きカメラから逃れる。) 
 

 

2011/05/20 17:35Commented by しばりょう さん 

To causalさん  
>To しばりょうさん  
> 
>まだ参議院予算委員会見ております。(16:50頃) 
>私が雑魚の小学生議員事務所に抗議の電話をかけた後、3馬鹿大将の態度が 
>豹変したように思えます(勿論形だけ。)たちあがれ日本の片山議員の質問に 
>際し、徳永はわざとらしく首を縦に振り、さも聞いている、良い質問だ。 
>とのパフォーマンス。西村まさみは男性議員の影に隠れて姿が見えず。(椅子を後ろに

引きカメラから逃れる。) 
 
民主党議員には、政治に対する、情熱、覚悟、社会奉仕の精神がゼロ。わたしの２歳の

孫の方が、よほど賢いです。 
ニュースアンカーで、インドのコメンテーターが、今の日本の状態で、他国であれば、暴動

が起こっている。 
日本人は、大人し過ぎると不思議がっていました。 
国会閉じるなんて、被災者をみすてるようなもの、早く 衆院で内閣不信員案 参院で問

責決議案 １日でも早く出すべきです。自民党トップが優しすぎる。 

 

2011/05/20 18:18Commented by kasm さん 

何度も失礼します。 
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自民党も決定のようです。 

 
逢沢氏“来週以降いつでも不信任案”  

http://news.tbs.co.jp/newseye/tbs_newseye4729819.html  
 
自民党の逢沢国対委員長は、来週以降、「菅内閣への不信任決議案がいつ出されても

不思議ではない」という認識を示しました。  
「週明け２３日以降は、いつ不信任決議案が国会に出されても不思議ではない状況にな

っている」（自民党・逢沢国対委員長）  
逢沢氏は、菅内閣の震災後の復旧や福島第一原発事故の対応に触れ、「政権担当能力

が著しく欠けている」として、来週以降、不信任案はいつでも出せる状況という認識を示し

ました。その上で、逢沢氏は「国会の延長が決まった、若干の規模の補正予算が提出さ

れるからといって、この内閣が信任されるわけではない」として、国会の会期延長や小規

模の新たな補正予算案が政府与党から提示されたとしても不信任案を提出する考えを示

しました。  
（引用終わり） 
しかしもし解散なし、連立政権でも、自民党としてはOKなのでしょうかね。 
 
佐藤隊長の質疑、迫力がありましたね。 
あと海江田大臣にでしたか、「まちがってます！」も。 
「（総理）こんなこと言われて恥ずかしくないのですか？」とも言っておられましたが、それ

を聞いている「総理」の態度の悪いこと悪いこと。質問が行われていてもどこ吹く風、逃げ

るがごとき答弁。SPEEDIの情報は「聞いてない」＞＜ 
某所の書き込みに曰く「もう仮免の有効期限切れてるから無免許内閣やで 」まさに。 

 

 

2011/05/20 19:20

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 
>権力亡者に手玉に取られる“坊ちゃん総裁”阿比留氏 

 
その記事は朝からスキャン画像で紹介しています(^^)。  

 

2011/05/20 19:21

Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん こんばんは。 
 
>大事なことなんだよ!! ふざけるな !!」と 

>この小学生の議員事務所に怒りをぶつけてしまいました。やれやれ。 
 
良くやってくれました(--)。 
 
ガンガンいきましょう。  

 

2011/05/20 19:21Commented by 花うさぎ さん 

To iza864さん  
 
>省政府間は独立国くらいの違いが有ります。 
 
そうなんですか？ 

 

2011/05/20 19:23Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんばんは。 
 
>日本人の歴史観と白人の歴史観には大きな開きがあるわけで、征服・非征服だけの歴

史観では、真実は伝わらない。 

 
まったくその通りですね。 

 
>左翼は、其の伝わらない歴観を擁護しているのである。 
 
いつまでバカいってんでしょうね？ 

 

2011/05/20 19:24Commented by 花うさぎ さん 
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To すずめめだかさん こんばんは。 
 
>佐藤氏の迫力、まさに国民の怒りが現れていました。 
 

録画で見ましたが、迫力ありましたね。 

 
>もちろん事務所にも応援メールしてます。 
 
ありがとうございます。議員にとっては一番嬉しいメールです。 

 

2011/05/20 19:27

Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんばんは。 
 
>逢沢氏“来週以降いつでも不信任案” 

 
情報ありがとうございます。23日月曜日希望です。 
 
>あと海江田大臣にでしたか、「まちがってます！」も。 
 
二回、指さされていましたね(^^；。 
 
>某所の書き込みに曰く「もう仮免の有効期限切れてるから無免許内閣やで 」まさに。 
 
これはうまいです。しかし、だんだん追いつめられているのを実感していると思いますよ。 

 

2011/05/20 19:57

Commented by iza864 さん 

花うさぎさん 

 
 たびたびすみません。例えば河北省ナンバーの自家用車は、北京市発行の

許可書が無いと北京市には入れません。日本人には理解不能なんですが、深センの場

合経済特区（香港側）には入るには人も車も要許可書です。境界にはきちんと関所が有り

ます。外国人はパスポートの提示が必要､所持していないと､パクられます。 
 蛇足でした。  

 

2011/05/20 20:50Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん こんばんは。 
> 
>>権力亡者に手玉に取られる“坊ちゃん総裁”阿比留氏 
> 
>その記事は朝からスキャン画像で紹介しています(^^)。 
 
そうですね 見落としていました。 

 
失礼しました。 

 
 
  

 
 
 
 
 
 
 
 

 

2011/05/20 21:54Commented by ibm9001 さん 

お久しぶりです． 
やっと「プライド運命の瞬間」のDVDが， 8月 5日に発売されます．   

2011/05/21 02:22Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、こんばんは。 
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西岡議長発言に民主党の馬鹿閣僚が疑問を呈してますし、谷垣が優柔不断なので折角

追い詰めたのに、巻き返しが心配です。 

 
アホ菅はメルト・ダウンの説明が東電からなかったとかまたぞろ得意の責任転嫁で形成

逆転を狙っています。 

 
もう、野党＋民主賛同者で不信任案を23日には提出、可決に持ち込まないと悪夢の再

来になりかねません。 

 

2011/05/21 09:56

Commented by 花うさぎ さん 

To iza864さん おはようございます。 
 
>深センの場合経済特区（香港側）には入るには人も車も要許可書です。境界

にはきちんと関所が有ります。外国人はパスポートの提示が必要､所持していないと､パク

られます。 

 
へえ～まるで別の国に行くみたいですね。情報感謝です。  

 

2011/05/21 09:57

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。  
 
>そうですね 見落としていました。 

 
見出しが変わっているので見落としやすいですね。  

 

2011/05/21 09:57Commented by 花うさぎ さん 

To ibm9001さん おはようございます。 
 
>やっと「プライド運命の瞬間」のDVDが， 8月 5日に発売されます． 
 
おお～情報感謝です。 

 
それは楽しみです(^^)。 

 

2011/05/21 09:59Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん おはようございます。 
 
>もう、野党＋民主賛同者で不信任案を23日には提出、可決に持ち込まないと悪夢の再

来になりかねません。 

 
はい。勝負どころです。 

 
選挙がメンツがと言っている場合ではありません。 

 
国会議員としての 低限の職務を果たせ！といいたいです。  

 

2011/05/21 12:11Commented by deliciousicecoffee さん 

育鵬社の教科書が採択されるように支援をしたいです。 
自由社の教科書より、育鵬社の教科書が良いです。   

2011/05/21 23:16Commented by sakurara さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
私もcoffeeさん↑に一票です☆ あっ美緒さんの分も二票？（笑） 
でも花うさぎさんは、やっぱり大人だなぁ～と思いました（当然ですが＾＾）。 
きっと「つくる会」の長い流れを見て来られたのでしょうし、今は足の引っ張り合いをしてい

る時ではないですね。 

 
でも広く国民に教科書を見せて選択させたら、採択率も上がると思うのですが、何かなる

べく静かにこのまま例年通りの教科書採択に持ち込もうとしているような気もします。そう

すると３％のままですよね？ 

 
マスコミが取り上げないなら、何とかネットユーザーで採択率ＵＰへの知恵を出し合えたら
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なぁと思います。 

 
自ブログでも取り上げましたが、検索中に見つけた、2002年度教科書採択時のこういう↓
活動は敵ながら(?)、学べる事が多いと思いました。今年は、こういうのを参考にしてコチ

ラ側が押して行きたいですね。 

 
「つくる会」の教科書採択に反対する杉並親の会 

http://www16.plala.or.jp/kyoukasyo/htm_01/info.htm 
 
ところでＴＢ出来ないので、「教科書を仕分けしよう」のYouTube 2/3、3/3と、エントリー

のアドレスを置かせて下さい（＾＾。よろしくお願いします。 

 
教科書も「仕分け」しよう！(2/3) 
http://www.youtube.com/watch?v=nYQA-8vl04k 
 
教科書も「仕分け」しよう！(3/3) 
http://www.youtube.com/watch?v=EWfI-mmz_6Y 
 
「日本がもっと好きになる教科書」（育鵬社） 今夏の採択率アップにご協力を！ 

http://ameblo.jp/sakurara-f/entry-10888287786.html 

2011/05/22 06:55Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん おはようございます。 
 
>自由社の教科書より、育鵬社の教科書が良いです。 
 
えっ、もう両方読んで比較したのですか？ 

 

2011/05/22 07:00Commented by 花うさぎ さん 

To sakuraraさん  
 
>今は足の引っ張り合いをしている時ではないですね。 
 
いや、根っ子は一緒ですから80-90％は同じでしょう。違いは自虐史系のそれと比較する

と微々たるモノです。 

 
>マスコミが取り上げないなら、何とかネットユーザーで採択率ＵＰへの知恵を出し合えた

らなぁと思います。 

 
特に「地方議員」に働きかけるというのが一番良いと思います。いまの大震災で国、天王

陛下、自衛隊の存在感は飛躍的に高まっているので今年はチャンスです。 

 
>↓活動は敵ながら(?)、学べる事が多いと思いました。今年は、こういうのを参考にしてコ

チラ側が押して行きたいですね。 

 
あちらは常時監視して組織として仕事の延長でやるという強さがあります。保守の場合は

「関心を持って貰う」事からはじめるので、スタートから差があります。 

 
詳しい情報、ありがとうございます。 
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